



Pièces	4 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	84195101
Prix	1 080 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Jacqueline vous présente dans un immeuble de renommée, un appartement de 4 pièces entièrement rénové avec de belles prestations. Cet appartement vous séduira grâce à ses beaux volumes et sa hauteur sous plafond. Une cave vient compléter ce bien. Possibilité d'acquérir un garage à proximité de la Résidence. Localisation : La résidence est idéalement située, au centre de Beaulieu sur mer, proche de toutes les commodités et de la plage. Description : Un hall d'entrée, un séjour, une cuisine ouverte, 3 chambres, 2 salles de douche, un WC indépendant. Une cave vient compléter ce bien. Honoraires à charge ...

Jacqueline presents in a renowned building, a 3 bedrooms apartment completely renovated with great amenities. This apartment will seduce you thanks to its beautiful volumes and its height under ceiling. You also have a cellar. Possibility of acquiring a garage near the residence. Location : The residence is ideally located in the center of Beaulieu sur mer, close to all amenities and the beach. Description: An entrance hall, a living room, 3 bedrooms, 2 shower rooms, a separate WC. A garage completes this property. Seller's fees. Information on the risks likely to be exposed to this property is ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

